
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LE TARAWIH C’EST VINGT  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

BismiLlahi r-Rahmani r-Rahim. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam 
dit : "Suivez ma Sunnah et la Sunnah des Khulafa ar-Rashideen (califes bien guidés) qui 
viendront après moi. Ils vous guideront et vous éclaireront". La Sunnah de notre Saint 

Prophète صلى الله عليه وسلم est chaque mouvement et action qu'il صلى الله عليه وسلم a fait. Et les faire est la Sunnah. 

Les choses que les gens devraient faire sont dirigées par la présence d'Allah 'Azza 
wa-Jalla. Et comme instruction, toutes les choses que notre Saint Prophète salla Llāhu 
'alayhi wa-sallam fait viennent par l'ordre d'Allah 'Azza wa-Jalla. Par conséquent, imiter ces 
Sunnah et les suivre est le devoir de la Ummah. Chacun doit faire tout ce qu'il peut. 

Il y a beaucoup de Sunnah, des milliers de Sunnah. Comme nous vivons à la fin des 
temps, les personnes qui mettent en pratique ces sunnah obtiennent le Thawab d'un 
Shaheed pour chaque sunnah. Il y a des sunnah avec le Thawab d'un Shaheed, d'autres avec 
le Thawab de sept Shaheed et d'autres encore avec le Thawab de cent Shaheed. Elles sont 
un bénéfice pour nous à la fin des temps. 

L'une d'entre elles est la prière de Tarawih. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi 
wa-sallam l'a priée une ou deux fois dans la Jama'ah. Mais il l'a ensuite priée dans sa 
chambre sacrée, car s'il la priait avec d'autres, elle deviendrait Fard. Si elle était Fard, il y 
aurait un péché sur ceux qui ne l'auraient pas accomplie. Par conséquent, elle n'était pas 
toujours priée ensemble. Elle a commencé à être priée plus tard et complètement à l'époque 
des Khulafa ar-Rashideen. Et elle a été priée depuis lors. 

Au début, les gens pouvaient parfois prier plus de vingt Rakā'at, car il s'agissait d'une 
prière Nafl. Certains priaient trente ou trente-deux Rakā'at. Mais à l'époque de Sayyidina 
'Umar, il n'y avait plus que vingt Rakā'at. Et il en a été ainsi jusqu'à aujourd'hui. Certaines 

personnes prient quatre, huit ou douze Rakā'at. Shukr to Allah جل جلاله, ici et là où les Ottomans 
gouvernaient, ils avaient l'habitude de prier vingt Rakā'at. Mais pour semer la confusion, 
certains disent qu'il n'est pas nécessaire d'en faire autant. 

 



 

 

 

 

 

 

Lorsque nous étions à Damas, ils avaient l'habitude de prier vingt Rakā'at. Mais la 
Jama'ah partait après huit ou douze Rakā'at. Cependant, l'imam avait l'habitude de 
compléter la prière à vingt Rakā'at. Ils ont abandonné cette pratique et prient directement 
après huit Rakā'at. Dans les pays autres que la Turquie, en particulier dans les pays arabes, 
ils ont réduit la prière à huit Rakā'at. Ce n'est pas le cas ailleurs. Par exemple, dans tout le 
monde musulman, à l'exception des pays arabes, ils prient vingt Rakā'at. Mais quelle que 
soit la sagesse, ils l'ont réduite à huit Rakā'at. Et ils la maintiennent à huit Rakā'at. 

Normalement, l'imam prie vingt Rakā'at, et quiconque le souhaite peut partir. Mais il 
n'est pas bon que l'imam parte après huit Rakā'at. Il fait en sorte que les gens accomplissent 
moins de Sunnah. Alors que si vous gagnez un Thawab de plus pendant que vous vivez 
dans la Dunya, ce sera un profit pour vous. C'est un grand trésor et une grande bénédiction 

pour votre Akhirah. Qu'Allah جل جلاله nous donne de ces bénédictions aussi insha'Allah. Qu'Il 
augmente Ses bénédictions insha'Allah. 

Méfiez-vous de regarder les autres et de dire qu'ils prient moins. Votre ego vous 
trompe. "Ils connaissent mieux le Coran. Ils prient huit Rakā'at. Peut-être est-ce un péché 
de prier vingt Rakā'at". Ce n'est pas le cas. Quiconque le souhaite peut prier huit ou vingt 
Rakā'at. Mais n'obéissez pas à votre ego. Votre ego ne vous veut pas du bien. Il vous veut 
du mal. L'ego est son propre ennemi. Le plus grand ennemi de l'ego, c'est lui-même. Par 
conséquent, si vous atteignez plus de Thawab dans ce monde pendant qu'il y a une chance, 
n'obéissez jamais à votre ego. Ne soyez pas paresseux. 

Faites plus de ces choses pour l'amour de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم et pour l'amour 

d'Allah جل جلاله afin que vous soyez plus proche d'Allah جل جلاله. Il est dit dans un Hadith Qudsi : Allah 
'Azza wa-Jalla dit : " Mes serviteurs se rapprochent de Moi par l'adoration, les prières 

Sunnah et Nafl. Plus ils les accomplissent, plus ils se rapprochent de Moi جل جلاله". Par 

conséquent, qu'Allah جل جلاله nous aide à nous rapprocher d'Allah 'Azza wa-Jalla. Qu'Il ne nous 
laisse pas obéir à nos egos insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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